



Sam Severin Ango croit savoir par ailleurs que la Fecafoot est aujourd'hui la fédération la plus endettée au monde.

La gestion de l'instance faitière du football camerounais par Samuel Eto'o fait polémique. L'ex goléagor s'est mis à dos une bonne partie de l'opinion publique, suite aux méthodes employées pour diriger le sport roi au Cameroun.

Sam Severin Ango estime que ce qui passe actuellement à la Fédération camerounaise de football est simplement une catastrophe. Pour ce journaliste à la grosse gueule, Samuel Eto'o a vendu du vent aux camerounais, en leur promettant de « redonner au football camerounais toute sa grandeur ».

«Lorsqu'on déclarait qu'on voulait redonner au football camerounais toute sa grandeur, ce n'était que du bluff. Ça s'apparentait à un simple slogan creux », fulmine l'ex journaliste sportif, alors invité du programme "7 Hebdo" sur STV ce dimanche.

Sam Severin Ango va plus loin, estimant que Samuel Eto'o n'a pas le profil pour présider aux destinées du football camerounais. **«Parce que ce qui se fait sur le coup de monsieur qui gère la Fecafoot en ce moment, c'est qu'il y a tromperie sur la marchandise. Tromperie sur la marchandise parce que monsieur, profitant de sa grande classe de star**

internationale, du champion interplanétaire qu'il est, surfe continuellement sur le grand champion, grande star. Mais ce n'est pas de cela dont on parle. On parle de méthode modernes et rationnelles de gestion de la discipline football », déclare t-il.

« On a à faire à une imposture aujourd'hui. (...) Je pense que quand on fait le bilan à mi-parcours, on est complètement à côté de ces missions régaliennes dévolues à la Fédération sportive. (...) Ce qui les préoccupe, ce sont les micmac, les business qui peuvent se faire au niveau des championnats locaux », a poursuivi Ango. Avant de chuter par un ton plus ferme : ***« La Fédération camerounaise de football est la plus endettée au monde. Il y a eu finalement beaucoup d'impostures. Le comble dans la roublardise c'est qu'on n'a pas fait le bilan de la coupe du monde de Qatar***».
